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[令和５年新春賀詞交歓会結果] 

行政・各級議員など多数の来賓をお招きし新年を祝いました! 
３年ぶりに開催、笑顔・笑顔で 1年の門出に相応しい賀詞交歓でした 

 本格的な冬の寒さも感じる１月１９日 (木 )17 時 30 分より、HOTEL THE KNOT 

YOKOHAMA において「令和 5年新春賀詞交歓会」を経済局、区役所、各級議員、経済諸団体よ

り来賓をお招きし 68名の出席で 3年ぶりに開催いたしました。 

 定刻、青山雅子氏(日産自動車㈱)の司会ではじまり、当会を代表して 

加藤卓郎会長より「本日はお忙しい中、ご来賓の方々をはじめ多数お越 

しいただきまして本当にありがとうございます。 

             特に、衆議院、参議院、県議会、市会そして横浜市経済局、関連諸 

団体の方々ありがとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

             みなと工業会は西区と中区の事業所が中心となり構成されており、 

今年で創立 40周年を迎えます。横浜市経済区に一つずつ創ろうとい 

うことで、横浜市の指導をもとに各工業会も 40年前にほぼ設立され  

ました。 

                         私共の活動の特徴は、毎月 1回朝 8時 15分より 9時 15分まで、

朝食会をこの会場で行っております。各界の方々をお招きして開催するのが基本でして、50分程

度講演いただき経営活動の参考にしております。 

 新年の皮切りとして毎年 2月は日本銀行横浜市店長をお招きし企業短観や国内及び県内の現況

分析、先行き見通し等、4月には横浜市経済局より、市の予算の概要と経済局重点施策などをお

話いただき 1年が始まります。会員の方々も楽しみにしていただいており勉強もしております。

また、昨年 8月には菅義偉第 99代総理をお招きいたしまして、「これからの国のありかた」な

どをお話しいただき、12月には、女性の品格など著書で有名な昭和女子大学総長阪東眞理子氏を

お招きし「経営者のwell-being」と題して開催するなど多彩な講師をお迎えして開催を致しまし

た。今年も、ご臨席いただいております皆々さまの方々のお力をいただきながら活動をして参り

たくよろしくお願いいたします」と挨拶されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来賓の挨拶に移り、予定しております星 

﨑横浜市経済局長が他の工業会出席のため 

遅れるとのことから、到着次第挨拶をいた 

だくこととし、各級議員の方々に移り、先 

ず、篠原豪衆議院議員(写真左)、菅義偉秘書 

新田章文氏(写真中央)、佐々木さやか秘書高 

木和明氏(写真右)に登壇いただき、改めて紹 

介を行い代表して篠原豪衆議院議員より、 

「本日はお招きいただきましてありがとう 

ございます。私達、国会でしっかりと議論を行っております。私自身は経済安全保障と安全保障を
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主に国会で担当しておりまして、昨年、経済安全保障推進法案が成立しました。今、米中対立が我

が国のサプライズチェーンの問題、物価高や乱高下する金融の世界で、どう日本の工業や技術を守

っていくか与野党でしっかり議論させていただき、我々も 11 項目の修正項目を要求し 8 項目を

取り入れていただきました。皆様のお声もしっかり聞かせていただき国会に反映させていただきま

すので、今年 1年よろしくお願いいたします。」と挨拶いただきました。 

引き続き、県議会議員、市会議員に移り、加藤元弥、作山ゆうすけ県議会議員、荻原隆宏、松本

研、伊波俊之助市会議員に登壇いただき、元気よく一言ずつご挨拶をいただきました。 

 司会より、改めてご多忙のところ出席いただきましたことにお礼を述べ、国政・県政・市政、

それぞれの場でのご活躍と共に、本年の統一地方選挙における皆さまのご健闘を心より祈念しま

すと加えました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
(加藤元弥県議   作山ゆうすけ県議  井波市俊之助市議   松本健市議    荻原隆宏市議) 

 来賓紹介に移り、横浜市経済局、手塚清久地域振興部長、滝澤恭和ものづくり支援課長、深沢俊

一ものづくり支援課担当係長、川崎圭子横浜市工業会総務部長、菅井忠彦横浜企業経営支援財団理

事長、同じく加藤事務局次長、中嶋章夫横浜信用保証協会理事長、同じく、加藤真理経営支援部保

証課長、北川剛横浜商工会議所中部支部長を紹介し、司会より、ご多忙のところ出席いただいたこ

とに改めてお礼を述べました。 

 祝電披露に移り、菅義偉前総理、佐々木さやか参議院議員、清水富雄横浜市会議長より頂いた祝

電を紹介いたしました。 

乾杯に移り、菊地健次横浜西区長(写真下左端)より「3 年ぶりの開催心よりお慶び申しあげます。

日頃から西区制に多大なご理解ご協力にお礼申し上げます。西区と致しましても、新型コロナ感染

対策をしっかり行い、地域の活性化に向けて加速して参りたい。」と一言述べられ、みなと工業会の

益々の発展とご臨席の方々のご健勝・ご多幸を祈念し乾杯の音頭をいただき歓談に入りました。 

なお、歓談を中断いただき公務などで遅れて出席いただきました、三浦のぶひろ参議院議員(写真

下左 2 番目)、福島直子市会議員(写真下左 3 番目)に挨拶をいただき、また、初出席いただきました、

㈱トランスパックエキスプレス太田拓馬社長(写真下右端)より、業務内容の紹介も含め挨拶いただき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓談が進むなか、星﨑経済局長も到着され「「新年おめでとうございます。加藤会長をはじめみな

と工業会の皆様には横浜市の経済施策の進行に格別のご理解とご協力をいただいておりますこと

に、改めてお礼申し上げます。みなと工業会の皆様は日頃から伝統ある朝食会で最新の経済情勢等

についてご研鑽を積まれておりますし、その場に経済局の職員もお招きいただいておりますことに、

重ねてお礼を申し上げます。 

 横浜市の経済情勢は、12月の調査では数値的にはコロナ前を上回る数字となっておりますが、一  
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方で不安定な為替状況や物価高、資源高に加え人手不足も伺っており、 

市内の中小企業の経営状況は大変厳しい状況と認識しております。 

コロナ禍で借り入れいただきました実質無利子融資の利子補給期 

間が終了いたしますので元利返済に加え利子の返済が始まります 

ので、資金繰りでお困りの方は 1月 10日より伴奏型の資金を創設い 

たしましたので取引の金融機関に、是非ご相談いただけたらと思いま 

す。 

また、新事業の立ち上げには DX、GXの国の補助制度などもござ 

いますのでご利用ください。厳しい状況が続きますが、本年がみなと 

工業会の皆様にとって夢と希望があふれる明るい年となりますよう、

皆様の事業が干支の兎にふさわしく飛躍の年となりますことをご祈念申し上げます。」と挨拶され

ました。 

歓談途中にも関わらず、その都度歓談を中断いたしましたが会場は静粛になり、ご来賓の方々等

挨拶をお聴きいただきました。 

 宴も進み、予定の時間の 19時 15分となったことから、中締めを花本高 

志副会長(写真右)より「開けましておめでとうございます。こういう形式の賀 

詞交歓会は 3年ぶりだそうです。先程のご挨拶で先生方が、今年は兎年で飛 

躍の年にとの期待を話されましたが、我々も願いを込めたと思います。 

今年は健闘したとの思いも込めて『ブラボー』の一本締めで締めたいと思 

います」と話され、中締めを行いました。 

 司会より、改めて、本日ご多忙の中ご出席及び進行のご協力にお礼を申し 

上げ閉会となりました。 

今回は、コロナ感染対策を優先して、アクリル板を設置し着席で行いました。また、恒例の「新

春福引」も今回は執り行いませんでしたが、久方ぶりの賀詞交歓会とあって、出席された方々皆さ

ん笑顔で歓談、コース料理とお酒を満喫され、1 年の門出にふさわしい賀詞交歓会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


